
 
Datum:   09.03.2017 

Ort:   Jugendraum Dollern 

 

Anwesend: (X = stimmberechtigtes Mitglied) 

X Jacqueline Jur (Jugendraum Agathenburg) 

X Tim Rehfeld (Jugendzentrum Speedy) 

X Christiane Bockelmann (Jugendrotkreuz) 

X Horst Schwampe (BSV Bliedersdorf) 

X Otto Duve (Briefmarkensammlerverein) 

 Pascal Kerschbaumer (Kassenwart) 

 Luisa Hinz (Jugendpflegerin Samtgemeinde Horneburg) 

  

Entschuldigt:  Birgit Wiebusch, Julia Skerstupp, Nathalie Saleh, Anna-Katharina Wellnitz, Daniela Subei 

 

 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung 

Tim Rehfeld eröffnet die Sitzung um 19:05 Uhr und begrüßt die Anwesenden. 

 

 

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

Die Ladung ist ordnungsgemäß erfolgt. Mit 5 stimmberechtigten Mitgliedern wird die 

Beschlussfähigkeit festgestellt. 

 

 

TOP 3 Feststellung der Tagesordnung 

Das JRK Horneburg möchte einen Antrag stellen und wird diesen unter TOP 7 

Verschiedenes vorstellen, sodass keine Änderung an der Tagesordnung vorgenommen 

werden muss. 

 

 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der 57. Sitzung 

Es gibt keine Anmerkungen zum Protokoll der 58. Jugendkonferenz-Sitzung, welches mit 

5 Ja-Stimmen genehmigt wird. 

 

 

TOP 5 Planung Sommerferienspaß  

Luisa Hinz stellt die Ferienspaßangebote vor und berichtet kurz über den mäßigen 

Rücklauf der Angebote von den Vereinen und Verbänden. Mehrere bieten in diesem Jahr 

keine Angebote an, da der Zulauf in den Jahren zuvor zu gering war. 

 

In Kooperation mit der Jugendkonferenz finden drei Aktionen statt: Heidepark Soltau, 

Wasserski und der Besuch des Barfußparks. Dafür möchte Luisa Hinz eine 

Bezuschussung von 850 Euro beantragen. Dem Antrag wird mit 5 Ja-Stimmen 

zugestimmt.  

Ebenfalls beantragt Luisa Hinz die Übernahme der Kosten für die Ferienspaßflyer durch 

die Jugendkonferenz. Dieser Antrag wird mit 5 Ja-Stimmen bewilligt. 
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TOP 6 Planung zur Anschaffung weiterer Materialien 

Dieser Tagesordnungspunkt wurde auf die nächste Sitzung verschoben. 

 

 

TOP 7 Verschiedenes 

Pascal Kerschbaumer berichtet, dass die Kasse vom Landkreis abgenommen wurde und 

die JUKO den Zuschuss vom Landkreis und von der Samtgemeinde bekommen hat. 

 

Luisa Hinz berichtet von der Ferienspaß Aktion „Möbel bauen“ bei der gemeinsam mit 

den Teilnehmern Loungemöbel für die Terasse gebaut werden. Um Stoffe für die Bezüge 

zu kaufen, beantragt Luisa Hinz 300 Euro, welche mit 5 Ja-Stimmen unter Vorbehalt 

bewilligt werden.  

Pascal klärt, ob die Bezuschussung zulässig ist.  

 

Christiane Bockelmann stellt einen Antrag in Höhe von 350 Euro um ein Schwungtuch 

anzuschaffen.  

Pascal Kerschbaumer stellt die Nutzungshäufigkeit und die Kosten in Relation und 

schlägt in dem Zuge vor das Schwungtuch über die JUKO anzuschaffen. Das 

Schwungtuch würde beim JRK lagern, welches sich um den Verleih an Dritte kümmert. 

Christiane Bockelmann ist als Vertretung zur JUKO gekommen und möchte diese 

Entscheidung nicht treffen. Daher stellt ebenfalls die JUKO einen Antrag in Höhe von 350 

Euro. Ein Antrag wird zurückgezogen, wenn eine Entscheidung durch die Ortswartin Lara 

Würger getroffen wurde. 

Beide Anträge werden mit 5 Ja-Stimmen bewilligt. 

 

Pascal Kerschbaumer wünscht sich für die nächste Sitzung eine offene Diskussion über 

die Zuschussregelungen, mit anschließender Aufstellung, da diese in der Satzung nicht 

genau geregelt sind.  

Des Weiteren erinnert er daran, bei der nächsten JUKO neue Kassenprüfer zu wählen. 

 

Anna-Katharina Wellnitz konnte leider nicht an der JUKO teilnehmen, möchte dennoch 

einige Infos loswerden, eine Zusammenfassung dieser ist im Anhang zu finden.  

 

 

Um 20.00 Uhr schließt Tim Rehfeld die Sitzung.  

 

 

 

Für das Protokoll 

 

Luisa Hinz 

(Jugendpflegerin der Samtgemeinde Horneburg) 

 

 


